

Der Rat der Stadt Schneverdingen beschließt folgende Resolution:

Wi stahd tohoop för Demokratie! – Snevern blifft bunt un apen för all Lüüd!

Wir stehen zusammen für Demokratie! – Schneverdingen bleibt bunt und tolerant!

Wir als Unterzeichnerinnen und Unterzeichner sind empört über die Diskussionen, die hinter verschlossenen Türen im November 2023 in Potsdam stattgefunden haben und dank eingehender Recherche engagierter Journalistinnen und Journalisten veröffentlicht wurden. Dass Rechtsextremisten zusammen mit vermeintlich konservativen Politikangehörigen bei einem Treffen die massenhafte Vertreibung von Menschen aus unserem Land diskutierten, ist als solches in unseren Augen nicht hinnehmbar.

Hier sind erschreckende Parallelen zu den dunkelsten Zeiten der deutschen Geschichte zu erkennen. Wer solche Pläne schmiedet, wendet sich gegen alle Prinzipien, Werte und Regeln, auf denen unser Zusammenleben als freie Gesellschaft mit einer pluralistischen, freiheitlich-demokratischen Grundordnung basiert.

Es ist die wichtigste Aufgabe der Gesellschaft, solchen Tendenzen entgegenzuwirken und sich tolerant denkend und gewaltfrei den Strömungen entgegenzustellen, die unser friedliches Miteinander zerstören wollen. Uns ist es wichtig, Feinden der Demokratie unverzüglich und entschlossen entgegenzutreten.

- Wir bekennen uns ausdrücklich zu den grundlegenden demokratischen Prinzipien, zu den unveräußerlichen Menschenrechten, die in unserem Grundgesetz verankert sind, und zu den Werten unserer parlamentarischen Demokratie.
- Wir stehen dafür ein, dass die Würde des Menschen unantastbar ist und bleibt. Für die Grund-, Freiheits- und Gleichheitsrechte wurde zu Recht in der Geschichte gekämpft. Feinde der Demokratie sind Feinde der Freiheit.
- Wir tolerieren nicht, dass Extremisten jedweder Art unsere demokratischen Freiheiten dazu missbrauchen, diese Demokratie zu bekämpfen und den Rechtsstaat auszuhöhlen.
- Wir verurteilen jegliche Form von Hass, Hetze und Gewalt.
- Wir danken den Hunderttausenden Bürgerinnen und Bürgern, die sich im ganzen Land an den Protesten und Demonstrationen gegen Rechtsextremismus seit Wochen beteiligen. Sie setzen damit ein starkes Zeichen für unsere Demokratie und unsere Werte. Wir stehen solidarisch an ihrer Seite.

Schneverdingen, 07.03.2024